

貧困地域への国際支援

「仕事に困るカンボジアの若者に、働ける場所を」という思いから製麺所「AIヌードル」を2015年に設立し、活動を続けています。

今月のカンボジア AIヌードル

AI Noodle

●ミキサーの買い付けにバンコクまで行ってきました！

現在使用しているミキサーは10kgまでしか扱えず、より大きなものがあれば作業効率が向上します。日本の製麺機メーカー(株)大成機械工業で、30kgのミキサーの見積を取ってみたものの、500万円+輸送費と高額なため、購入を断念。

友人に、隣国タイで業務用厨房機器の販売とオーダーメイド製造を行っている業者を紹介してもらい、実際に工場を訪問してみることにしました。

ワンナと一緒に久しぶりのタイ出張。ワンナはタイ語を話せるので非常に助かりました。タイ国境までバスで2時間半、入国審査が長蛇の列だったためここで2時間を要しました。出発から合計12時間かかってようやくバンコクにある厨房機器の工場に到着。工場見学のあと価格交渉をしたところ、値段も安価で、納期も1か月とのことで、その場で契約してきました。新しいミキサーが届くのが今から楽しみです！



▲ Poipet Cambodia Immigration(タイ国境)



▲ 左のバンに乗ってバンコクまで移動

バンコク老舗のラーメンも実食してきました

バンコクへ行った際、折よく大塚代表の友人が居合わせたので一緒に食事に。オススメの「一番らあめん」に行きました。(現地で比較的安いというものの、ラーメン1杯190バーツ≒日本円で約850円！！)



エコキャップでのワクチン支援

皆さまに集めていただいたキャップは障害者施設で洗浄され、売却後の寄付金は「世界の子どもにワクチンを日本委員会」を通じて途上国に送られます。

今回の回収キャップ (2025/1/15分)

重量	換算寄付額
14.96 kg	150 円
ポリオワクチン 約 7.48 人分	CO2削減量 47.12 kg
これまでの合計	
総重量	14.8 t

今後ともご協力いただけますようお願いいたします。

「SDGsスマイルプロジェクト」は、施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。

